

ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Peran Organisasi IPNU IPPNU Dalam Membentuk Akhlak Siswa di SMK Islam Kota Blitar" ini ditulis oleh Ainun Habibi. NIM. 17201153531, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Tulungagung, pembimbing Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag.

Kata kunci: peran organisasi IPNU IPPNU, membentuk Akhlak

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dan dilatarbelakangi adanya peran dari sebuah organisasi dimana organisasi tersebut merupakan organisasi Islam di tingkat pelajar usia 15-27 tahun yang didalamnya diajarkan mengenai akhlakul karimah untuk mengembangkan sifat baik dari seorang pelajar dalam bertingkah laku di masyarakat. Dengan adanya organisasi IPNU IPPNU ini siswa diharapkan bias mengembangkan akhlakul karimah nya melalui kegiatan yang positif didalamnya.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah : (1) bagaimana peran organisasi IPNU IPPNU dalam pembentukan akhlakul karimah siswa di SMK Islam Kota Blitar? (2) bagaimana dampak organisasi IPNU IPPNU dalam pembentukan akhlakul karimah siswa di SMK Islam Kota Blitar? Dan (3) bagaimana hambatan organisasi IPNU IPPNU dalam pembentukan akhlakul karimah siswa di SMK Islam Kota Blitar. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah peran tersendiri IPNU IPPNU dalam proses pembentukan akhlakul karimah siswa di SMK Islam Kota Blitar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus, dengan jenis penelitian deskriptif, lokasi penelitiannya berada pada SMK Islam Kota Blitar, sumber data yang diperoleh dari dua sumber data yaitu sumber data primer dan sekunder, metode pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam menganalisis datanya menggunakan teknik analisis deskriptif, sedangkan pengecekan datanya menggunakan perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan, triangulasi dan pemeriksaan teman sejawat.

Hasil penelitian ini meliputi: (1) organisasi IPNU IPPNU memiliki peran yang sangat penting didalam SMK Islam Kota Blitar ini karena organisasi Islam ini sesuai dengan ranah pelajar yang dimana segala keahlian dan bakat keislaman pada pelajar dapat tersalurkan didalamnya sehingga memiliki wadah sebagai penyaluran bakat keislamannya tanpa harus mengikuti ekstrakurikuler lainnya serta di SMK Islam ini juga merupakan Lembaga Pendidikan Ma'arif NU yang dimana harus terdapat Organisasi IPNU IPPNU didalamnya. (2) dampak dari adanya organisasi IPNU IPPNU sendiri pada siswa SMK Islam Kota Blitar sangatlah positif karena di IPNU IPPNU siswa dapat menggunakan waktu luangnya untuk berorganisasi yang baik sesuai ajaran dalam Ahlussunnah wal Jamaah sesuai dengan dirinya tanpa ada paksaan dari orang lain serta juga dapat menumbuhkan sifat Tawasuth, Tasamuh, Tawazun dan I'tidal pada dirinya. (3)

hambatan pada organisasi IPNU IPPNU dalam pembentukan akhlakul karimah siswa SMK Islam Kota Blitar tidak terlalu mendominasi karena organisasi ini adalah organisasi Keislaman dan khusus untuk pelajar sehingga sesuai dengan ranah seorang siswa sebagai seorang pelajar Islam.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Role of IPPNU IPNU Organizations in Forming Student Morals in Blitar City Islamic Vocational School" was written by Ainun Habibi. NIM. 17201153531, Department of Islamic Education, Tarbiyah and Teacher Training, Tulungagung Islamic Institute, superintendent Prof. Dr. H. Akhyak, M. Ag.

Keywords: The Role of IPPNU IPNU Organizations, Forming Morals

This research is qualitative research and is motivated by the role of an organization where the organization is an Islamic organization at the level of students aged 15-27 years in which it is taught about the moral principles to develop the good character of a student in behaving in the community. With this IPPNU IPNU organization students are expected to be able to develop their morality through positive activities in it.

The focus of the research in this paper is: (1) what is the role of IPPNU's IPNU organization in the formation of students' moral virtues in Blitar Islamic Vocational School? (2) what is the impact of IPPNU's IPNU organization on the formation of the moral virtues of students in Blitar Islamic Vocational School? And (3) how is the obstacle of IPPNU's IPNU organization in the formation of students' moral virtue in Blitar City Islamic Vocational School. The purpose of this study is the separate role of IPPNU's IPNU in the process of forming the moral virtues of students in Blitar Islamic Vocational School.

This study uses a qualitative approach with a case study method, with a descriptive type of research, the location of the research is in Blitar City Islamic Vocational School, the source of data obtained from two data sources are primary and secondary data sources, data collection methods using observation, interviews and documentation. In analyzing the data using descriptive analysis techniques, while checking the data using an extension of observation, increased perseverance, triangulation and examination of peers.

The results of this study include: (1) IPPNU's IPNU organization has a very important role in Blitar City Islamic Vocational School because this Islamic organization is in accordance with the realm of students where all Islamic expertise and talents can be channeled so as to have a channel for channeling Islamic talents without must follow other extracurricular activities as well as in Islamic Vocational School this is also the NU Ma'arif Educational Institution where there must be an IPPNU IPNU Organization in it. (2) the impact of the IPPNU IPNU organization itself on Blitar City Islamic Vocational School students is very positive because in IPNU IPPNU students can use their free time to organize well according to the teachings in Ahlussunnah wal Jamaah in accordance with themselves without coercion from others and also can grow the nature of Tawasuth, Tasamuh, Tawazun and I'tidal on him. (3) barriers to IPPNU's IPNU organization in the formation of the moral character of students of Blitar City Islamic Vocational School did not really dominate because this organization

was an Islamic organization and specifically for students so that it fits the realm of a student as an Islamic student.

الملخص

البحث العلم بعنوان " دور منظمات اتحاد الطلاب والطالبات نهضة العلماء في تشكيل الأخلاق الطلابية في مدرسة الثانوية المهنية الإسلامية المدينة بليتار" من تأليف عين حبيبي. 17202153531NIM. قسم التربية الإسلامية ، كلية التربية والعلوم التربوية ، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج ، المشرف البروفيسور الدكتور الحاج أحياء

الكلمات الرئيسية: دور منظمات اتحاد الطلاب والطالبات نهضة العلماء ،

وتشكيل الأخلاق

هذا البحث هو بحث نوعي وتحفزه دور المنظمة التي تكون فيها المنظمة منظمة إسلامية على مستوى الطلاب الذين تتراوح أعمارهم بين 15 و 27 سنة حيث يتم تدريسها حول المبادئ الأخلاقية لتطوير الشخصية الجيدة للطلاب في التصرف في المجتمع. مع هذا اتحاد الطلاب والطالبات نهضة العلماء ، من المتوقع أن يكون الطلاب قادرين على تطوير أخلاقهم من خلال الأنشطة الإيجابية فيه.

ينصب تركيز البحث في هذه الورقة على ما يلي: (1) ما هو دور منظمة اتحاد

الطلاب والطالبات نهضة العلماء التابعة في تكوين فضائل الطلاب الأخلاقية في مدرسة

الثانوية المهنية الإسلامية المدينة بليتار ؟ (2) ما هو تأثير اتحاد الطلاب والطالبات نهضة

العلماء على تكوين الفضائل الأخلاقية للطلاب في مدرسة الثانوية المهنية الإسلامية المدينة بليتار؟ و (3) كيف هي عقبة منظمة اتحاد الطلاب والطالبات نھضة العلماء في تشكيل الفضيلة الأخلاقية للطلاب في مدرسة الثانوية المهنية الإسلامية المدينة بليتار. الغرض من هذه الدراسة هو الدور المنفصل ل اتحاد الطلاب والطالبات نھضة العلماء في عملية تشكيل الفضائل الأخلاقية للطلاب في مدرسة الثانوية المهنية الإسلامية المدينة بليتار.

تستخدم هذه الدراسة مقارنة نوعية مع طريقة دراسة الحالة ، مع نوع وصفي من البحث ، وموقع البحث في مدرسة الثانوية المهنية الإسلامية المدينة بليتار ، ومصدر البيانات التي تم الحصول عليها من مصدرين البيانات هي مصادر البيانات الأولية والثانوية ، وطرق جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والوثائق. في تحليل البيانات باستخدام تقنيات التحليل الوصفي ، أثناء التحقق من البيانات باستخدام امتداد الملاحظة ، زيادة المثابرة ، التثليث وفحص الزملاء.

تتضمن نتائج هذه الدراسة ما يلي: (1) تلعب منظمة اتحاد الطلاب والطالبات نھضة العلماء التابعة دورًا مهمًا للغاية في مدرسة الثانوية المهنية الإسلامية المدينة بليتار لأن هذه المنظمة الإسلامية تتوافق مع مجال الطلاب حيث يمكن توجيه كل الخبرات والمواهب الإسلامية بحيث يكون لها قناة لتوجيه المواهب الإسلامية دون يجب أن تتبع

الأنشطة اللامنهجية الأخرى وكذلك في المدرسة المهنية الإسلامية وهذا هو أيضًا معهد المعارف لنهضة العلماء التعليمي حيث يجب أن يكون هناك منظمة اتحاد الطلاب والطالبات نهضة العلماء فيها. (2) تأثير منظمة اتحاد الطلاب والطالبات نهضة العلماء نفسها على طلاب مدرسة الثانوية المهنية الإسلامية المدينة بليتار إيجابي للغاية لأنه في اتحاد الطلاب والطالبات نهضة العلماء يمكن لطلاب الاستفادة من وقت فراغهم للتنظيم بشكل جيد وفقًا للتعاليم في أهل السنة والجمعة وفقًا لأنفسهم وأيضًا يمكن أن ينموا طبيعة تواصلهم ، تساموهم ، توازون وإعتدال عليه. (3) العوائق التي تحول دون تنظيم اتحاد الطلاب والطالبات نهضة العلماء في تشكيل الشخصية الأخلاقية لطلاب مدرسة الثانوية المهنية الإسلامية المدينة بليتار لم تهيمن حقًا لأن هذه المنظمة كانت منظمة إسلامية وخاصة للطلاب بحيث تناسب عالم الطالب كطالب إسلامي.